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Friuli Venezia Giulia, Bankitalia: nel I semestre stagnazione

Flessione manifatturiero si contrappone e dinamismo servizi Roma, 17 nov.

(askanews) - Nel corso del 2024 l'attività economica in Friuli Venezia Giulia si

è ulteriormente indebolita; secondo l'indicatore trimestrale dell'economia

regionale (ITER) della Banca d'Italia nel primo semestre il PIL regionale ha

ristagnato nel confronto con lo stesso periodo dell'anno precedente (in Italia

0,4 per cento). Alla dinamica positiva nei servizi e nelle costruzioni si è

contrapposta la flessione del prodotto nel comparto manifatturiero. Lo

riferisce la Banca d'Italia nel rapporto di aggiornamento congiunturale

"L'economia del Friuli Venezia Giulia". Nel manifatturiero, si legge, l'attività ha

risentito della forte contrazione della domanda estera su cui ha inciso

soprattutto la debolezza del ciclo manifatturiero nell'area dell'euro. Il

deterioramento dei livelli produttivi ha riguardato tutti i principali settori di

specializzazione, a eccezione della filiera agroalimentare e della cantieristica.

La spesa per investimenti, rimasta pressoché stabile nella prima parte

dell'anno, è stata ostacolata dalle incerte prospettive della domanda e dai costi

di finanziamento ancora elevati. Nel primo semestre la crescita dei livelli

produttivi nel comparto edile ha rallentato a causa del ridimensionamento degli incentivi connessi al Superbonus, i cui

effetti sono stati tuttavia mitigati dalle misure di stimolo previste dal PNRR. Nei primi nove mesi dell'anno è infatti

proseguito a ritmi sostenuti l'incremento degli investimenti pubblici in atto dal 2021. Nel mercato immobiliare, al lieve

calo delle compravendite si è associata una flessione più marcata dei prezzi delle abitazioni. Secondo Bankitalia, nel

terziario l'attività economica ha continuato a espandersi a ritmi modesti, sostenuta in particolare dai servizi legati al

turismo, che hanno beneficiato di una ulteriore crescita delle presenze straniere. I ricavi nel comparto del commercio

al dettaglio hanno risentito dell'indebolimento dei consumi; le decisioni di spesa delle famiglie sono state improntate a

cautela nonostante il recupero del reddito disponibile reale, favorito dalla crescita occupazionale e dalla moderata

dinamica dell'inflazione. Nel complesso i volumi di attività del sistema portuale sono aumentati seppure con

andamenti differenziati tra comparti. In particolare, gli effetti negativi sul traffico container nel porto di Trieste, che si

erano manifestati a inizio anno in conseguenza della crisi nel Mar Rosso, si sono parzialmente riassorbiti nei mesi più

recenti.(Segue).

Askanews

Trieste

https://askanews.it/2024/11/17/friuli-venezia-giulia-bankitalia-nel-i-semestre-stagnazione/


 

domenica 17 novembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 22

[ § 2 5 1 3 1 3 0 8 § ]

Crystal Cruises presenta il primo Casino de Monte-Carlo in mare

Crystal Cruises ha inaugurato il primo Casino de Monte-Carlo in mare a bordo

della Crystal Symphony, durante una speciale cerimonia di apertura con il

taglio del nastro nella serata inaugurale della Chairmen's Cruise a Venezia,

Italia. L'arrivo del nuovo casinò segue l'annuncio di una collaborazione

esclusiva con la Monte-Carlo Société des Bains de Mer (SBM), leader

mondiale nel settore dell'intrattenimento, ospitalità e gioco d'azzardo. Oltre al

debutto sulla Crystal Symphony, il casinò di lusso sarà presto disponibile

anche a bordo della Crystal Serenity, quando partirà da Fort Lauderdale il 18

dicembre. Le offerte di gioco di alta gamma saranno inoltre disponibili su tutte

le future navi oceaniche della flotta Crystal. "Siamo estremamente orgogliosi

di inaugurare questa settimana il primo Casino de Monte-Carlo in mare a

bordo della Crystal Symphony", ha dichiarato Manfredi Lefebvre, Presidente

Esecutivo di A&K Travel Group. "Non poteva esserci partner migliore della

Monte-Carlo Société des Bains de Mer, fondata oltre 160 anni fa e tuttora

leader globale nell'industria dei casinò. Conosco il team da molti anni e, come

Crystal, sono completamente orientati a offrire esperienze di lusso che

soddisfano i gusti esigenti dei viaggiatori di tutto il mondo. Il futuro è luminoso per entrambi i marchi". Il nuovo casinò

è ora situato nel punto in cui si trovavano le Bridge Lounges su ciascuna nave. Il Casino de Monte-Carlo offre ai

passeggeri un'esperienza di gioco senza precedenti in mare, con opzioni come slot machine, Blackjack, Roulette

Americana e Ultimate Texas Hold'em. Con un'estensione di oltre 90 metri quadrati, il casinò a bordo della Crystal

Symphony ospita 29 slot machine e 3 tavoli da gioco; mentre la Crystal Serenity disporrà di 32 slot machine e 3 tavoli

da gioco. SBM ha guidato il design dei nuovi casinò per riprodurre l'aspetto dell'originale Le Casino de Monte-Carlo.

Inoltre, gli ospiti avranno accesso alle bevande premium di Crystal, tra cui cocktail speciali e una selezione di vini

internazionali serviti dall'elegante Avenue Saloon. "È un immenso piacere inaugurare il primo Casino de Monte-Carlo

al di fuori del Principato di Monaco, a bordo della Crystal Symphony, e sono profondamente grato a Crystal per aver

reso questo sogno una realtà", ha affermato Stéphane Valeri, Presidente e CEO di Monte-Carlo Société des Bains

de Mer. "Sono fermamente convinto che l'esperienza di crociera di alto livello progettata da Crystal, combinata con

l'expertise del gioco d'azzardo di Monte-Carlo, rafforzerà i nostri marchi offrendo momenti unici. Un grande

ringraziamento ai nostri team per questa collaborazione eccezionale e di successo, che continuerà sulla Crystal

Serenity e sulle nuove navi Crystal in arrivo". Cristina Levis, CEO di A&K Travel Group ha infine aggiunto: "Dopo aver

appreso quanto i nostri ospiti sentivano la mancanza delle opzioni di gioco a bordo, abbiamo capito che potevamo

mantenere l'essenza dell'esperienza del casinò precedente di Crystal, infondendo al contempo nuovi elementi nel

nostro marchio e trovando

Il Nautilus

Venezia

https://www.ilnautilus.it/commerciale/2024-11-17/crystal-cruises-presenta-il-primo-casino-de-monte-carlo-in-mare_152627/
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un partner che superasse le aspettative. Siamo molto orgogliosi di ciò che abbiamo realizzato in collaborazione

con Monte-Carlo Société des Bains de Mer. Come Crystal, il Casino de Monte-Carlo incarna raffinatezza e

attenzione ai dettagli, e non vediamo l'ora di ricevere il feedback dei nostri ospiti".

Il Nautilus

Venezia
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Migranti, in porto ad Ancona la nave di Emergency (2)

"Abbiamo terminato lo sbarco delle persone soccorse e tutto si è svolto

regolarmente - ha spiegato Domenico Pugliese, comandante della Life

Support - È la prima volta che le autorità ci assegnano il porto di Ancona, ma

nell'insieme è la quinta che veniamo mandati in un Pos che si trova nel nord

dell'Adriatico. Arrivare fin qui comporta una lunga navigazione dalla zona Sar,

quindi una lunga assenza dalla zona operativa, e un ulteriore disagio per i

naufraghi. Da stasera ci prepariamo per la prossima missione". Le 49 persone

soccorse, tra cui 6 donne e 6 minori non accompagnati, provengono da Siria,

Egitto e Bangladesh. "Questi Paesi - sottolinea - sono devastati da conflitti

armati, instabilità politica, corruzione, povertà e cambiamenti climatici. "A

bordo erano presenti naufraghi principalmente provenienti dalla Siria - dice

Chiara Picciocchi, mediatrice culturale a bordo della Life Support - un paese

dove il conflitto continua a segnare la vita delle persone, nonostante se ne parli

sempre di meno. Spesso sentiamo storie di persone che devono lasciare la

Siria per trovare lavoro o per non venire discriminate. È importante - sottolinea

Picciocchi - ricordare che gli strascichi di una guerra continuano anche per

anni dopo che i conflitti armati diretti diminuiscono di intensità, per questo motivo ci sono ancora tantissime persone

che rischiano la propria vita partendo dalla Siria e andando prima in Libia e poi in Europa: cercano una vita migliore in

un posto dove possano vedere i propri diritti rispettati, e noi non possiamo che augurare loro il meglio". Una signora

siriana di 40 anni ci racconta la sua storia: "Dopo essermi laureata come farmacista in Siria, ho deciso di trasferirmi a

Bagdad in Iraq perché non riuscivo a trovare lavoro nel mio paese. Non è stata una scelta facile, ma la mia famiglia

contava su di me. Ho vissuto e lavorato in Iraq per diversi anni, nel tempo ho maturato l'idea di andare in Europa. Ad

agosto finalmente sono partita. Ho preso un aereo per Bengasi e da lì sono andata in macchina verso Tripoli insieme

ad altre siriane. Viaggiare solo con donne e con un unico uomo come autista genera sospetti in Libia - prosegue -,

siamo stati fermati più volte: ci chiedevano dove fossero i nostri mariti, dove stessimo andando. Ci è stato detto che

l'unico modo per passare era di fare dei 'favori' ai soldati di guardia, ovviamente non potevamo dire di no. Da agosto

a novembre - racconta - ho provato 4 volte a fare il viaggio in mare, ma in 3 casi siamo stati intercettati in acqua e ci

hanno fatto tornare indietro. Solo la quarta volta, grazie al vostro intervento (di Emergency, ndr), ci siamo riusciti. Uno

dei nostri motori si era rotto e l'altro funzionava male: da lì a poco saremmo rimasti fermi in mezzo al mare, molti di

noi erano pronti a morire, solo quando abbiamo visto la vostra nave rossa ci siamo sentiti rinascere. Ora sogno di

raggiungere alcuni amici di famiglia in Inghilterra". Questo salvataggio

(Sito) Ansa

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.ansa.it/marche/notizie/2024/11/17/migranti-in-porto-ad-ancona-la-nave-di-emergency-2_5aff4327-e242-465e-bcee-d0c2093950a0.html
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rappresenta il 48° intervento della Life Support, che ha operato in 26 missioni distinte. La nave ha iniziato le

operazioni di ricerca e soccorso a dicembre 2022 e ha complessivamente soccorso 2.342 persone.

(Sito) Ansa

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Marche, Bankitalia: economia attraversa fase di perdurante debolezza

Crescita primo semestre metà di quella nazionale (0,2%) Roma, 17 nov.

(askanews) - L'economia marchigiana sta attraversando una fase ciclica

caratterizzata da perdurante debolezza. Nel primo semestre del 2024, in base

all'indicatore trimestrale dell'economia regionale (Iter) elaborato dalla Banca

d'Italia, l'attività economica regionale sarebbe cresciuta dello 0,2 cento rispetto

allo stesso periodo del 2023, lievemente meno che in Italia (0,4 per cento).

L'indicatore coincidente Regio-coin, che misura la dinamica di fondo del ciclo

economico, mostra un andamento congiunturale negativo, analogamente a

quanto osservato nella seconda parte dello scorso anno. Lo afferma la Banca

d'Italia nel rapporto di aggiornamento congiunturale "l'Economia delle Marche",

ricordando che le tensioni geopolitiche nello scacchiere del Medio Oriente

mantengono elevata l'incertezza del contesto di riferimento per gli operatori

economici. Nell'industria è proseguita la flessione dell'attività. Le vendite sono

diminuite in tutti i principali comparti della manifattura regionale, si legge, e in

particolare nel calzaturiero. Il calo ha interessato le imprese senza apprezzabili

differenze tra le classi dimensionali ed è stato più diffuso tra quelle

maggiormente orientate ai mercati esteri, in connessione con la dinamica negativa registrata dalle esportazioni. La

fase ciclica debole e il quadro incerto hanno inciso negativamente sugli investimenti. Terminata la spinta legata alla

riqualificazione del patrimonio abitativo, l'attività nel settore delle costruzioni ha continuato ad espandersi

beneficiando dei lavori in opere pubbliche, principalmente legate al Piano nazionale di ripresa e resilienza (PNRR), e

dell'accelerazione della ricostruzione post-sisma. Il terziario ha risentito dell'indebolimento della spesa delle famiglie.

Nel comparto del turismo le presenze sono state nel complesso superiori a quelle dello scorso anno; prosegue il calo

fra gli italiani. Il traffico passeggeri dell'aeroporto regionale è ulteriormente cresciuto; in aumento anche la

movimentazione delle merci nei porti di Ancona e Falconara Marittima. La liquidità delle imprese rimane su livelli

storicamente elevati. Nel primo semestre, prosegue Bankitalia, l'occupazione è cresciuta in linea con la media

italiana, beneficiando del parziale recupero della componente autonoma, mentre l'espansione dei lavoratori dipendenti

ha considerevolmente rallentato. Nel settore privato non agricolo, il saldo tra attivazioni e cessazioni di rapporti di

lavoro è risultato meno ampio rispetto allo stesso periodo dell'anno precedente, principalmente per effetto della

flessione nell'industria e tra i contratti a tempo indeterminato. Nei primi nove mesi dell'anno, le ore autorizzate di

Cassa Integrazione Guadagni sono cresciute in misura significativamente maggiore della media nazionale;

l'incremento è stato particolarmente intenso nel comparto pelli, cuoio e calzature. L'offerta di lavoro è aumentata più

dell'occupazione, associandosi così a una risalita del tasso di disoccupazione, che resta comunque su livelli inferiori

Askanews

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://askanews.it/2024/11/17/marche-bankitalia-economia-attraversa-fase-di-perdurante-debolezza/
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alla media del Paese.(Segue).

Askanews

Ancona e porti dell'Adriatico centrale



 

domenica 17 novembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 28

[ § 2 5 1 3 1 3 0 9 § ]

Attraccata ad Ancona la Life Support: 49 naufraghi sbarcano dalla nave di Emergency

Egitto, Sir ia, Bangladesh i  Paesi di provenienza: sei i  minori non

accompagnati. Tutti i migranti saranno accolti in strutture marchigiane L'arrivo

intorno alle 14 di domenica 15 novembre alla banchina 19. La Life Support,

nave umanitaria di Emergency, è attraccata nel porto di  Ancona, con 49

naufraghi a bordo. Erano stati salvati nel Mediterraneo meridionale. Si tratta

del dodicesimo attracco di navi umanitarie inviate nel porto dorico dal

Governo come "porto sicuro" dopo una navigazione di giorni. Sulla nave di

Emergency, 6 minori, 6 donne e 37 uomini. Provengono da Egitto, Siria,

Bangladesh. Le loro condizioni sanitarie, in generale, sono buone; ci sono

però un uomo con una gamba amputata, tre casi di diabete e alcuni casi di

disidratazione. Dopo lo sbarco, l'identificazione al centro Paolinelli, con una

macchina organizzativa rodata e coordinata dalla prefettura di Ancona. Centri

di accoglienza nelle Marche, la destinazione per queste 49 persone.

Rai News

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.rainews.it/tgr/marche/articoli/2024/11/attraccata-ad-ancona-la-life-support-49-naufraghi-sbarcano-dalla-nave-di-emergency-2a6d55a5-0427-4fc9-9c40-52c147f6e93c.html
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Ok al dragaggio che farà di Ancona il secondo scalo dell'Adriatico per pescaggi

Porti La Regione Marche ha concesso l'autorizzazione ambientale per dragare

otto banchine, un intervento per migliorare la competitività dello scalo nel

traffico commerciale di REDAZIONE SHIPPING ITALY Dalla Regione Marche

è arrivato il via libera per il dragaggio delle banchine del molo sud e della

nuova darsena dello scalo di Ancona, dalla 19 alla 26. Una nota spiega che "il

progetto promosso dall'Autorità di sistema portuale del Mare Adriatico

centrale vedrà il primo dragaggio complessivo del bacino portuale

commerciale, rendendo più competitivo lo scalo. Grazie a questa opera,

infatti, il porto di Ancona diventerà un'infrastruttura fra le migliori nel bacino

adriatico per fondali, seconda solo a Trieste". L'autorizzazione ambientale

rilasciata dalla Regione Marche prevede l'autorizzazione ai lavori di dragaggio

e alla successiva immersione in mare e in vasca di colmata, a seconda della

classificazione dei sedimenti, fra cui un monitoraggio ambientale continuo

delle attività. Il via libera dall'ente regionale arriva al termine di un percorso

annoso, segnato da diverse modifiche e interpretazioni della legislazione

nazionale, che hanno costretto più volte l'Autorità di sistema portuale e la

Regione al riavvio dell'iter autorizzativo. Grazie alla collaborazione con Ispra, che ha elaborato uno specifico studio

finanziato dall'Adsp, in accordo con Arpa Marche e con il supporto scientifico dell'Università politecnica delle Marche,

è stato possibile superare gli ostacoli normativi e individuare una proposta di soluzioni capace di assicurare una

gestione compatibile dei sedimenti. Lo scavo interesserà una superficie di 361.992 mq per un totale di circa

1.059.232 mc di sedimenti da movimentare. Del totale del materiale, circa 71mila mc andranno nella vasca di colmata

del porto e 988.232 mc saranno portati nella nuova area a mare Marche Centro, a sei miglia nautiche di fronte allo

scalo dorico. L'investimento per il dragaggio, già previsto nel Piano triennale delle opere dall'Autorità di sistema

portuale, è di 16,5 milioni di euro e permetterà allo scalo di raggiungere la quota massima di profondità prevista

dall'attuale Piano regolatore portuale. Le quote batimetriche previste sono di -12,5 metri slm per le banchine dalla 19

alla 22, -11 metri per le banchine 23-24-25 e -14 metri per le aree prospicienti la banchina rettilinea 26. La gara di

appalto per il dragaggio verrà pubblicata entro sei mesi, dopo la stesura del progetto esecutivo. Intanto, l'Adsp sta

avviando la gara della bonifica bellica preventiva. Un'attività obbligatoria da compiere prima del dragaggio. "Un

progetto - commenta il presidente dell'Autorità di sistema portuale del mare Adriatico centrale, Vincenzo Garofalo -

che consentirà di cogliere nuove opportunità di crescita del traffico commerciale e che renderà lo scalo sempre più

competitivo nel panorama nazionale e internazionale. Un nuovo tassello del complesso mosaico di opere che, giorno

dopo giorno, stanno portando alla trasformazione del porto di Ancona in un'infrastruttura contemporanea alle

esigenze del mercato, in un contesto in
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cui la logistica viene sempre più percepita come fattore di competitività per le attività produttive del nostro Paese".

Anche la Regione esprime soddisfazione per il risultato raggiunto, che si inserisce in un quadro più complesso di

rilancio della logistica del territorio. "Lo sviluppo del porto di Ancona è una priorità - dice il presidente della Regione

Marche, Francesco Acquaroli - e stiamo lavorando insieme all'Autorità portuale e al Comune di Ancona e al Governo

nazionale per questo obiettivo strategico. Questo intervento contribuirà ad aumentare l'attrattività dello scalo come

hub logistico di rilievo in tutto il Centro Italia, considerato anche il lavoro che stiamo portando avanti insieme

all'Interporto e all'Aeroporto delle Marche per potenziare il Polo intermodale. È un progetto che guarda lontano,

pensando non solo al presente ma anche al futuro dello sviluppo economico e infrastrutturale delle Marche".

ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU

WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.
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Bilancio positivo per il salone nautico Navigare a Napoli, ora tutti al salone nautico di
Roma dal 7-15 dicembre

Se scende il sipario sulla trentottesima edizione del Navigare, il salone nautico

internazionale che per nove giorni ha animato la banchina del porto turistico di

Mergellina, con un bilancio sicuramente soddisfacente, fervono, intanto, i

preparativi per l'ultimo incontro espositivo del 2024. Teatro dell'appuntamento

la Capitale italiana dal 7 al 15 dicembre. " Il Navigare ha dimostrato di essere

un appuntamento di grande riferimento per gli amanti della nautica e la

testimonianza giunge non solo dagli oltre 50 mila visitatori registrati, ma da un

più che positivo bilancio di vendite e prenotazioni di imbarcazione - dichiara

Gennaro Amato, presidente di Afina società organizzatrice dell'evento -. T ra

gli espositori di gommoni e di yacht, passando per produttori di motoscafi e

gozzi, tutti hanno avuto opportunità di implementare il proprio carnet di

produzione per il 2025, ora, grazie all'appuntamento espositivo di Roma, in

programma alla Nuova Fiera di Roma dal 7 al 15 dicembre, ci sarà la

possibilità di migliorare questo trend positivo di vendite.

Asso Napoli

Napoli
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Navigare, dopo il successo di Napoli nuovo appuntamento per la nautica. Dal 7 dicembre
via al Salone di Roma

Se scende il sipario sulla trentottesima edizione del Navigare, il salone nautico

internazionale che per nove giorni ha animato la banchina del porto turistico di

Mergellina, con un bilancio sicuramente soddisfacente, fervono, intanto, i

preparativi per l'ultimo incontro espositivo del 2024. Teatro dell'appuntamento

la Capitale dal 7 al 15 dicembre. "Il Navigare ha dimostrato di essere un

appuntamento di grande riferimento per gli amanti della nautica e la

testimonianza giunge non solo dagli oltre 50 mila visitatori registrati, ma da un

più che positivo bilancio di vendite e prenotazioni di imbarcazione - dichiara

Gennaro Amato, presidente di Afina società organizzatrice dell'evento -. Tra

gli espositori di gommoni e di yacht, passando per produttori di motoscafi e

gozzi, tutti hanno avuto opportunità di implementare il proprio carnet di

produzione per il 2025, ora, grazie all'appuntamento espositivo di Roma, in

programma alla Nuova Fiera di Roma dal 7 al 15 dicembre, ci sarà la

possibilità di migliorare questo trend positivo di vendite". Intanto, quella di

quest'anno, potrebbe essere l'ultima edizione del Navigare in "solitaria" che,

già dal prossimo anno, grazie all'accoppiamento prospettato dai vertici di

Afina, organizzatori anche del Nauticsud, potrebbero essere realizzate in abbinamento a fine ottobre 2025, pur

conservando l'edizione del Nauticsud a febbraio prossimo. Una chance che, condivisa anche dal sindaco Gaetano

Manfredi, offrirebbe alla città di Napoli un posizionamento mondiale importante tra i saloni nautici, offrendo la

possibilità di avere barche esposte alla Mostra d'Oltremare e imbarcazioni in acqua a Mergellina a disposizione di

prove in mare. Però, in attesa di una definizione in accordo anche con i prossimi nuovi vertici del quartiere fieristico di

Fuorigrotta, che il Comune indicherà ai primi di dicembre, tutti volgono lo sguardo alla Capitale che tornerà ad

ospitare un salone nautico dopo la sospensione dal 2014 ad oggi del noto salone Big Blu. L'interesse è notevole,

tanto da concedere, per volontà della Regione Lazio, lo status di internazionale all'evento, ancor prima di iniziare.

"Roma è una piazza di grande attenzione per la nautica, non solo per la storicità di alcuni cantieri presenti in questa

regione - spiega Gennaro Amato -, ma anche, e soprattutto, per la centralità che la Città rappresenta nella nostra

nazione consentendo a chiunque, da qualsiasi regione italiana, di raggiungere il salone in aereo o treno con la

disponibilità di un sistema trasporti unico in Italia". Saranno 20 mila i metri quadrati espositivi con oltre 200

imbarcazioni che hanno già confermato l'adesione. Un successo che, probabilmente, costringerà, in futuro,

l'organizzazione di Afina a prevedere ulteriori spazi. Intanto con questo salone nautico internazionale si rafforza il

"polo" centro-sud della nautica italiana che vede proprio nel centro e sud del Paese un'area di produttività di alta

qualità.

Ildenaro.it

Napoli
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Salone Nautico Navigare, Napoli vince e raddoppia

DCIM100MEDIADJI_0711.JPG Napoli 9 novembre 2024 38esima edizione di

Navigare Foto: Stefano Renna/ Drone Attilio Regimonti Se scende il sipario

sulla trentottesima edizione del Navigare, il salone nautico internazionale che

per nove giorni ha animato la banchina del porto turistico di Mergellina, con un

bilancio sicuramente soddisfacente, fervono, intanto, i preparativi per l'ultimo

incontro espositivo del 2024. Teatro dell'appuntamento la Capitale italiana dal

7 al 15 dicembre. "Il Navigare ha dimostrato di essere un appuntamento di

grande riferimento per gli amanti della nautica e la testimonianza giunge non

solo dagli oltre 50 mila visitatori registrati, ma da un più che positivo bilancio di

vendite e prenotazioni di imbarcazione - dichiara Gennaro Amato, presidente

di Afina società organizzatrice dell'evento -. Tra gli espositori di gommoni e di

yacht, passando per produttori di motoscafi e gozzi, tutti hanno avuto

opportunità di implementare il proprio carnet di produzione per il 2025, ora,

grazie all'appuntamento espositivo di Roma, in programma alla Nuova Fiera di

Roma dal 7 al 15 dicembre, ci sarà la possibilità di migliorare questo trend

positivo di vendite". Intanto, quella di quest'anno, potrebbe essere l'ultima

edizione del Navigare in "solitaria" che, già dal prossimo anno, grazie all'accoppiamento prospettato dai vertici di

Afina, organizzatori anche del Nauticsud, potrebbero essere realizzate in abbinamento a fine ottobre 2025, pur

conservando l'edizione del Nauticsud a febbraio prossimo. Una chance che, condivisa anche dal sindaco Gaetano

Manfredi, offrirebbe alla città di Napoli un posizionamento mondiale importante tra i saloni nautici, offrendo la

possibilità di avere barche esposte alla Mostra d'Oltremare e imbarcazioni in acqua a Mergellina a disposizione di

prove in mare. Però, in attesa di una definizione in accordo anche con i prossimi nuovi vertici del quartiere fieristico di

Fuorigrotta, che il Comune indicherà ai primi di dicembre, tutti volgono lo sguardo alla Capitale che tornerà ad

ospitare un salone nautico dopo la sospensione dal 2014 ad oggi del noto salone Big Blu. L'interesse è notevole,

tanto da concedere, per volontà della Regione Lazio, lo status di internazionale all'evento, ancor prima di iniziare.

"Roma è una piazza di grande attenzione per la nautica, non solo per la storicità di alcuni cantieri presenti in questa

regione - spiega Gennaro Amato -, ma anche, e soprattutto, per la centralità che la Città rappresenta nella nostra

nazione consentendo a chiunque, da qualsiasi regione italiana, di raggiungere il salone in aereo o treno con la

disponibilità di un sistema trasporti unico in Italia". Saranno 20 mila i metri quadrati espositivi con oltre 200

imbarcazioni che hanno già confermato l'adesione. Un successo che, probabilmente, costringerà, in futuro,

l'organizzazione di Afina a prevedere ulteriori spazi. Intanto con questo salone nautico internazionale si rafforza il

"polo" centro-sud della nautica italiana che vede proprio nel centro e sud del Paese un'area di produttività di alta

qualità.

Napoli Village
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La maxi bulk carrier Gemma è approdata dopo anni all'ex Ilva di Taranto

Navi Proveniente dal Brasile è carica di 300 mila tonnellate di materia prima

per la produzione siderurgica di Redazione SHIPPING ITALY La nave very

large ore carrier Gemma ha attraccato al IV sporgente del porto di Taranto a

distanza di alcuni anni dall'ultima volta e dopo un lungo periodo di inattività. Lo

ha annunciato la società proprietaria della nave, ovvero Acciaieria d'Italia in

amministrazione straodrinaria. L'arrivo in Puglia è avvenuto dopo quasi un

mese dalla partenza dal porto brasiliano di Ponta da Madeira. Una nota dell'ex

Ilva spiega che, "Tra le più grandi al mondo possedute da un'acciaieria, era

rimasta bloccata a Singapore per oltre 3 anni dal 2020 e ha fatto il suo arrivo

nella rada del porto già l'8 novembre, coerentemente con il programma

operativo prefissato da AdI in AS. Completato l'attracco, si procederà con lo

scarico delle oltre 300.000 tonnellate di materia prima per alimentare il sito

siderurgico di Taranto, garantendo continuità, affidabilità ed efficienza

nell'approvvigionamento" di minerali di ferro per la produzione d'acciaio. Il

gruppo siderurgico definisce questo attracco "un passo fondamentale del

nostro piano di ripartenza e testimonianza dell'impegno e del senso di

appartenenza del management e di tutte le maestranze di Acciaierie d'Italia in AS". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER

QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE

QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.
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Il Cittadino di Messina - Notizie in tempo reale su Messina e provincia

Il comitato "Amo il mio paese" non cede di un millimetro e per tutelare la salute

e la sicurezza degli abitant Il comitato "Amo il mio paese" non cede di un

millimetro e per tutelare la salute e la sicurezza degli abitanti di Mili presenta

ricorso al TAR contro Regione Siciliana, Città Metropolitana, Comune e

AMAM per bloccare la costruzione di un impianto di trattamento dell'umido a

Mili. Le proteste dei residenti sono rimaste inascoltate da Federico Basile, nel

doppio ruolo di primo cittadino di Messina e di sindaco della Città

Metropolitana, e l'amministrazione non ha fatto marcia indietro rispetto alla

realizzazione dell'opera che, nonostante il 29 aprile scorso il Comitato Tecnico

Scientif ico regionale "abbia ri levato plurime crit icità in ordine alla

localizzazione dell'impianto, ha ottenuto un parere di compatibilità ambientale".

In particolare nel parere intermedio il CTS ha segnalato espressamente che

"costituisce un vincolo da considerare con particolare attenzione, verificando

la coerenza dei sistemi di processo e dei presidi adottati, la presenza di

insediamenti abitativi anche singoli nel raggio di 1000 metri; la presenza di

insediamenti singoli entro i 200 metri può costituire, dopo verifica delle

condizioni topografiche ed operative locali, specifico motivo di esclusione delle possibilità di autorizzazione [] si

segnala altresì che l'impianto in oggetto, che come detto rientra nella logica pianificatoria, si troverebbe allocato in un

ambito contiguo all'impianto di depurazione esistente, e ad esso collegato quale supporto al ciclo depurativo. In tale

contesto localizzativo risultano potenziali interferenze dovute a distanza del sito di progetto da nuclei abitativi o

abitazioni sparse, vincoli paesistici e paesaggistici per insistenza entro la fascia di rispetto dei 300 m dalla battigia LR

78/76 e distanza 150 metri dal torrente D.lgs. 42/2004 e ss.mm.ii". Nel ricorso è stato impugnato il parere intermedio

n° 75 del 29 aprile 2022 nel quale il CTS, pur avendo richiesto approfondimenti e integrazioni per le criticità indicate

nel parere, ha omesso di chiedere chiarimenti in merito alla vicinanza dell'impianto rispetto agli insediamenti

residenziali e al confine dell'impianto sportivo della Frazione di Mili Marina. Nel ricorso è stato eccepita la violazione

dell'articolo 90 della Legge Regionale 16 del 1996, per l'inesistenza del parere dell'Ispettorato Ripartimentale delle

Foreste e il difetto di istruttoria relativamente alla viabilità, specialmente in relazione al traffico di mezzi pesanti che

dovranno raggiungere il porto di Tremestieri, in fase di completamento. " Una scelta inaccettabile -commentano i

consiglieri di Lega-Prima l'Italia"- visto che è stato ampiamente dimostrato che l'impianto, a dispetto delle normative,

sorgerebbe troppo vicino alle abitazioni di chi vive in quell'area. Senza contare che il 2 febbraio scorso non era

pervenuta alcuna offerta per la costruzione dell'impianto che, peraltro, appesantirebbe in maniera considerevole la

viabilità della zona, mettendo a rischio la sicurezza dei residenti".

ilcittadinodimessina.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.ilcittadinodimessina.it/uncategorized/consiglieri-lega-messina-su-impianto-umido-mili/


 

domenica 17 novembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 36

[ § 2 5 1 3 1 3 1 5 § ]

Inoltre, all'inizio del 2023 la capogruppo della Lega Giulia Restuccia aveva denunciato che Mili e i suoi abitanti

"sono già messi in ginocchio dall'impianto presente in zona, perché l'aria risulta insalubre e irrespirabile a causa dei

vapori che si sprigionano dalle vasche di decantazione e depurazione, che riversano nel circostante mare, quando i

filtri non funzionano a normale regime, liquami non trattati e depurati creando ripercussioni negative anche alla flora

marina, oltre a rendere il mare inquinato. Aggiungere un'altra struttura per il ciclo depurativo di frazioni di umido,

significherebbe gravare ulteriormente la zona". " Il 13 agosto scorso -si legge nel ricorso presentato dall'avvocato

Paolo Starvaggi- i cittadini di Mili Marina sono stati letteralmente invasi dai liquami e dallo sversamento di reflui, al

punto che è stata proposta apposita interrogazione consiliare sull'attuale problematica che, tuttavia, si presenta

costantemente da svariati anni". Insomma, visto che l'amministrazione Basile fa orecchie da mercante rispetto alla

tutela della salute e della sicurezza degli abitanti di Mili, la sola speranza è che i giudici del Tribunale Amministrativo

Regionale accolgano le loro istanze e li liberino una volta per tutte da questa spada di Damocle". In questo articolo:

LEGGI ANCHE.
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Riciclaggio green delle navi, la proposta del Bimco

16 Novembre 2024 Matteo De Carolis Si stima che oltre 15.000 navi saranno

riciclate nei prossimi 10 anni Genova - Il Bimco ha lanciato un'alleanza per il

riciclaggio delle navi a difesa delle pratiche più sicure e rispettose

dell'ambiente. L'obiettivo è coordinare le voci dell'industria del riciclaggio delle

navi e dell'industria marittima, e facilitare l'implementazione globale della

Convenzione Internazionale di Hong Kong per il Riciclaggio Sicuro e

Ambientalmente Sostenibile delle Navi, che entrerà in vigore a giugno 2025.

Questa regolamentazione arriva in un momento in cui si stima che oltre 15.000

navi saranno riciclate nei prossimi 10 anni , richiedendo che i cantieri nei

principali paesi riciclatori come India, Bangladesh e Pakistan rispettino la

normativa. Attualmente, solo una minoranza di armatori opta per il riciclaggio

volontario secondo la Convenzione, ma è importante che tutte le parti

interessate si impegnino e accelerino il processo. 17 Novembre 2024

Redazione 17 Novembre 2024 Redazione 15 Novembre 2024 Redazione.
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